**ELHERALDO** 



LEGISLATIVO



## Morena busca la reafiliación de sus parlamentarios

Ricardo Monreal declaró que en el partido guinda van por 10 millones de afiliados, "para refrendar que somos el movimiento y el partido más grande en México y América Latina"



El líder de los diputados de Morena, Ricardo Monreal, e incluso el presidente de la mesa directiva, Sergio Gutiérrez Luna, anunciaron que se han reafiliado nuevamente al partido, junto con Andrés López Beltrán, Secretario de Organización de Morena.

"Hoy me reafilié a Morena a través de nuestro Secretario de Organización, **Andrés López Beltrán**, vamos por 10 millones de afiliadas y afiliados, para refrendar que somos el movimiento y el partido más grande en México y América Latina", expresó el coordinador.

En entrevista con medios de comunicación, detalló que <u>López Beltrán</u> y Carolina Rangel, informarán a los parlamentarios sobre las tareas que lleva a cabo la dirección del partido, fundamentalmente en la reafiliación. Vinieron "a informarnos y a decirnos las tareas en las cuales, de acuerdo con la ley, se puede

PERIÓDICO

**ELHERALDO** 

PÁGINA

**FECHA** 

SECCIÓN

11/2/2025

LEGISLATIVO



involucrar el diputado o la diputada proveniente de este grupo parlamentario", indicó.

En ese marco, el líder parlamentario expresó en el **grupo parlamentario** que él encabeza, "estamos unidos, no necesitamos mostrar músculo a nadie (...) y – ésta-, es una recepción cálida, armoniosa, amable a la dirección de nuestro instituto político al que militamos".

https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2025/2/10/morena-busca-la-reafiliacion-de-sus-parlamentarios-675189.html